

Redesign the RESI

Ein Ideen-Marathon zur Kommunikation der Zukunft des Residenztheaters

Wer?

Alle Studierenden der bayerischen Kunsthochschulen (50 Plätze, Anmeldung erforderlich)

Was?

Ein Ideen-Marathon zur Entwicklung von innovativen und digitalen Lösungen und Konzepten für das Residenztheater, mit seinem Publikum zu kommunizieren und interagieren.

Wann?

13. November: 17:00 - 20:00 Uhr, Residenztheater
14. November: 09:00 - 20:00 Uhr, Wavelab
15. November: 09:00 - 17:00 Uhr, Wavelab

Wo?

in München im Residenztheater und im Wavelab, HMTM

Wie?

Ihr arbeitet in kleinen, interdisziplinären Teams an Euren Ideen und werdet von Expert*innen inhaltlich und methodisch durch den Innovationsprozess begleitet. Am Ende werden die Ideen vor einer Jury präsentiert und prämiert.

Anmeldung
und Fragen:
hallo@wavelab.io

ein Ideathon vom 13. - 15. November